
本匠地域
「新たなコミュニティ組織づくり」の取組

人口減少と少子化高齢化により、

地区の活動が難しくなっています。
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本匠地域の人口推移

25年で977人減少

各地区で「新たな地域コミュニティ組織づくり」の意見交換会を実施しまし
た。多くの方にご参加いただき、さまざまなご意見をいただきました。
これから、「本匠地域について話す会」に進めていきます。

本匠地域全体で地域を
支援していきましょう。

日時 令和５年８月６日（日）午後２時から

※どなたでも参加できます。

会場は 本匠振興局

本匠地域について話す会を行います。

お知らせ

裏面へ

令和５年８月１日発行

日時 令和５年８月20日（日）午前10時から

本匠地域コミュニティ
だより第１号

第１回

第２回



地区の意見交換会では次の意見をいただきました。

（問）振興局と地域コミュニティ組織の関わりはどう
なるの？

（回答）振興局は、これまでと変わりなく、行政部分
を行います。そのうえで地域コミュニティ組織の活動
を支援し、連携を取り合っていきます。

（問）すでに高齢化により人材が不足している。組
織が活動できるか不安がある。
（回答）地区単位では、人材が不足しているため、
本匠全域で連携協力して助け合う仕組みを作ってい
きましょう。

（問）各地区で抱えている問題がそれぞれ違う。

（回答）新たなコミュニティ組織において、それぞれ
の地区の課題を全体の課題として捉えていただき、課
題の解決に向けた話し合いができればと考えていま
す。

（問）先行して結成された第１期の宇目、直川の協
議会の状況はどうか。

（回答）本年度から活動を始めたばかりですが、朝
市を開催するなど独自の取組を計画しています。

（問）市からの財政的支援は続くのか。

（回答）交付金を創設し、継続して支援していき
ます。

※ご意見の一部を掲載し、ご紹介します。

お問い合わせ先
佐伯市役所 コミュニティ創生課 本匠振興局 電話 56-5111

※掲載の写真と質問事項には直接関係ありません。

（問）今後の社会教育活動が、疎かになるのではない
か。
（回答）社会教育活動の拠点となっている地区公民館
をセンター化します。社会教育活動はこれまでと同様
に行い、活動が衰退しないように対応をします。


